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KLASSE-Projekt 
 
Sehr geehrte Frau Manderla, 

sehr geehrter Herr Roters, 

 

von mehreren Seiten ist bekannt geworden, dass es bei der Abrechnung der Einsparung von 
Energie für die über 100 am KLASSE-Projekt beteiligten Schulen bzw. bei der Überweisung 
der Mittel an die Schulen zu erheblichen Verzögerungen gekommen ist. Die zeitnahe Aus-
zahlung der eingesparten Energie-Kosten an die Schulen trägt mit Sicherheit zur Motivation 
bei, weiterhin Energie einzusparen. Hinzu kommt, dass diese Mittel in der jetzigen Finanzsi-
tuation von den Schulen dringend benötigt werden. 
 
Wir bitten daher die Verwaltung um Auskunft zu folgenden Fragen: 

1. Aus welchem Grund ist es zu den Verzögerungen gekommen?  
2. Für welche Abrechnungsjahre sind die eingesparten Gelder noch nicht den Schulen 

überwiesen worden? 
3. Für welche Schulen trifft das zu? 
4. Falls es bei den Überweisungen zu unangemessenen Verzögerungen gekommen ist: 

Welche Möglichkeit sieht die Verwaltung zu einer zeitnahen Auszahlung der den 
Schulen zustehenden Beträge? 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Michael Zimmermann   gez. Jörg Frank 
SPD-Fraktionsgeschäftsführer  GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer 
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